

Finalizados los trabajos de investigación que han sido efectuados con detalle por la Junta de Energía Nuclear, los resultados obtenidos han demostrado la falta de interés por el mantenimiento de este área de reserva, estimándose aconsejable proceder a su liberación, de conformidad con lo prevenido por la vigente Ley de Minas y artículo 151 del Reglamento General para el régimen de Minería, según modificación de este último precepto dispuesta por Decreto 1009/1969, de 2 de mayo.

En virtud de lo expuesto, este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Minas, acuerda:

1.º Levantar la reserva provisional a favor del Estado de yacimientos de toda clase de sustancias minerales, excluidos los hidrocarburos fluidos y las rocas bituminosas, en el perímetro denominado «Jaén Tercera», comprendido en la provincia de Jaén, que seguidamente se designa, dispuesta por Orden ministerial de 16 de noviembre de 1959, pudiendo, por tanto, solicitarse con arreglo a la legislación vigente, permisos de investigación y concesiones directas de explotación en la zona que se libera:

Parajes «La Virgen» y «Navafasno», del término municipal de Andújar, de la provincia de Jaén, de 630 pertenencias con el nombre de «Jaén Tercera», tomando como punto de partida la esquina Sureste de la «Casa del Perro», situada en la finca «La Virgen», propiedad de don Luis Miguel González Lucas, habitada por uno de los guardas de la citada finca. Distante unos 589 metros en dirección Norte 38 grados 75 minutos Oeste del kilómetro 34 de la carretera de Andújar a Puertollano. Desde el punto de partida, en dirección Este 35 grados Norte y a 1.000 metros, se colocará la primera estaca. De la primera estaca, en dirección Sur 35 grados Este y a 700 metros, se colocará la segunda estaca. De la segunda estaca, en dirección Oeste 35 grados Sur y a 9.500 metros se colocará la tercera estaca. De la tercera estaca, en dirección Norte 35 grados Oeste y a 1.000 metros, se colocará la cuarta estaca. De la cuarta estaca, en dirección Este 35 grados Norte y a 1.000 metros, se colocará la quinta estaca. De la quinta estaca, en dirección Sur 35 grados Este y a 400 metros, se colocará la sexta estaca. De la sexta estaca, en dirección Este 45 grados Norte y a 6.500 metros, se colocará la séptima estaca. De la séptima estaca, en dirección Norte 35 grados Oeste y a 100 metros, se colocará la octava estaca. De la octava estaca, en dirección Este 35 grados Norte y a 1.000 metros, se vuelve al punto de partida, quedando así cerrado un polígono de 630 hectáreas o pertenencias.

Todos los rumbos se refieren al Norte verdadero y son centesimales.

2.º Dejar sin efecto las condiciones especiales que con motivo de la reserva se hubieran impuesto a los permisos de investigación y concesiones de explotación otorgados dentro de la zona afectada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 21 de enero de 1970.—P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Director general de Minas.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Badajoz por la que se concede autorización administrativa de una instalación eléctrica y se declara en concreto su utilidad pública (expediente número 1.788/6.318).

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Badajoz, solicitando autorización para la concesión administrativa y declaración de utilidad pública a los efectos de imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Una línea subterránea a 5 KV., con conductor de Cu de 3 x 50 milímetros cuadrados de sección, de una longitud total de 312 metros, que arranca del centro de transformación «Juan de Ribera», situado en las cercanías de iglesia de igual nombre, propiedad de la «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», y termina en un centro de transformación cubierto de 250 KVA. y relación 5.000 ± 5 %/230-133 V., situado en local del Monte de Piedad y Caja de Ahorros, en la calle Astio, de esta capital, siendo su finalidad atender el servicio en aquel sector.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, y Reglamento Técnico de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, aprobado por Decreto 3151/1968, de 28 de noviembre, y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar el establecimiento de la instalación eléctrica solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de imposición de servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966,

Para el desarrollo y ejecución de la instalación, el titular de la misma deberá atenerse a lo dispuesto en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Badajoz, 20 de enero de 1970.—El Delegado provincial, A. Martínez-Mediero.—511-C.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial, a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en Barcelona, plaza de Cataluña, 2, en solicitud de autorización para la instalación y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Origen de la línea: Apoyo sin número de la línea a Santa María de Olot.

Final de la misma: E. T. «Santa Eulalia».

Término municipal a que afecta: Santa María de Olot.

Tensión de servicio: 25 KV.

Longitud en kilómetros: 0,300.

Conductor: Al-Ac 27,87 milímetros cuadrados de sección.

Material de apoyos: Madera.

Estación transformadora: 50 KVA., 25.000/330 KV.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas Eléctricas Aéreas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Barcelona, 14 de enero de 1970.—El Delegado provincial, Víctor de Buen Lozano.—324-C.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural por la que se hace pública la adjudicación de las obras de instalaciones electromecánicas y obras de regulación de los sondeos de la zona alta de Vinalopó (Alicante).

Como resultado del concurso público anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 253, de 22 de octubre de 1969, para las obras de «Instalaciones electromecánicas y obras de regulación de los sondeos en la zona alta de Vinalopó (Alicante)», cuyo presupuesto de contrata asciende a veintidós millones setecientos sesenta y cinco mil ochocientos noventa y cinco pesetas (22.765.895 pesetas), en el día de hoy esta Dirección General ha adjudicado dichas obras a don J. J. Fernández Andrés, de acuerdo con su solución base de grupos sumergidos «Ideals» y tuberías de impulsión de acero sin soldadura ST-35, de ocho milímetros de espesor, por un importe de catorce millones cuatrocientas noventa y dos mil ciento setenta y tres pesetas (14.492.173 pesetas), con una baja que supone el 36,343 por 100 del presupuesto antes indicado.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 14 de enero de 1970.—El Director general, Federico Muñoz Durán.—369-A.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 26 de enero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo en grado de apelación seguido ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre la Administración General del Estado, como demandante apelada, y doña Valentina Rubio Sevillano, don Juan de la Peña Llorente, don Angel Llorente Sevillano y don Gu-

inersindo Aguado Llorente, como demandados apelantes, sobre valoración de las fincas números 52, 59, 76-86 y 82, necesarias para la ampliación del aeropuerto de Madrid-Barajas, zona norte, pista 01-19, se ha dictado sentencia con fecha 7 de noviembre de 1969 cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin hacer especial pronunciamiento en orden a las costas ocasionadas en esta segunda instancia, desestimamos el recurso de apelación entablado, en nombre de doña Valentina Rubio Sevillano, don Juan de la Peña Llorente, don Angel Llorente Sevillano y don Gumersindo Aguado Llorente, contra la sentencia dictada por la Sala primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid, el 23 de septiembre de 1968 en el recurso número 24 de dicho año, interpuesto por el Abogado del Estado contra cuatro acuerdos del Jurado Provincial de Expropiación de Madrid de 11 de marzo de 1967, mantenidos en reposición por otros cuatro de 7 de mayo del mismo año, relativos a la expropiación de las fincas números 52, 59, 76, 82 y 86, propiedad de los meritados apelantes y expropiadas para las obras de ampliación del aeropuerto de Madrid-Barajas (zona norte, pista 01-19); sentencia, la apelada, que confirmamos en todas sus partes.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1970.

SALVADOR Y DIAZ-BENJUMEA

Excmo. Sr. General Subsecretario del Aire.

RESOLUCION del Organismo Autónomo «Aeropuertos Nacionales» (Servicio Nacional de Helicópteros) por la que se hace público haber sido adjudicado el suministro de «herramientas y banco de pruebas» para helicópteros «Agusta-Bell» a la Empresa constructora de los mismos «Costruzioni Aeronautiche Giovanni Agusta, de Cascina-Costa (Italia).

Este Ministerio, con fecha 24 de noviembre de 1969, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente por el sistema de contratación directa el suministro de «herramientas y banco de pruebas» para los helicópteros «Agusta-Bell» del servicio, a favor de «Costruzioni Aeronautiche Giovanni Agusta», por un importe de 228.906.111 liras italianas, y cuyo contravalor, más los gastos derivados de la importación, se eleva a la cantidad de 28.208.624,87 pesetas.

Lo que, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado, se hace público para general conocimiento.

Madrid, 20 de enero de 1970.—El Presidente del Organismo autónomo, Emilio O'Connor Valdivieso.

MINISTERIO DE COMERCIO

INSTITUTO ESPAÑOL DE MONEDA
EXTRANJERA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios oficiales del día 30 de enero de 1970

Divisas convertibles	CAMBIOS	
	Comprador	Vendedor
1 dólar U. S. A.	69,808	70,018
1 dólar canadiense	85,081	85,276
1 franco francés	12,592	12,629

Divisas convertibles	Cambios	
	Comprador	Vendedor
1 libra esterlina	187,680	188,184
1 franco suizo	16,213	16,261
100 francos belgas (*)	140,557	140,980
1 marco alemán	18,925	18,981
100 liras italianas	11,089	11,122
1 florin holandés	19,202	19,259
1 corona sueca	13,506	13,546
1 corona danesa	9,311	9,338
1 corona noruega	9,758	9,787
1 marco finlandés	16,658	16,708
100 chelines austríacos	269,695	270,506
100 escudos portugueses	245,326	246,064

(*) La cotización del franco belga se refiere a francos belgas convertibles. Cuando se trate de francos belgas financieros se aplicará a los mismos la cotización de francos belgas billetes.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 17 de enero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala Especial del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Valdés y Armada contra la sentencia de la Sala Quinta del Tribunal Supremo de 29 de marzo de 1967.

Ilmo Sr.: En el recurso extraordinario de revisión seguido ante la Sala Especial del Tribunal Supremo, interpuesto por don Juan Valdés y Armada, demandante, contra la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en 29 de mayo de 1967, en el recurso contencioso-administrativo número 16.548 de 1963, sobre justiprecio de las fincas del polígono «Balconillo», en cuyo recurso es parte demandada la Administración del Estado, se ha dictado con fecha 14 de octubre de 1969 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por don Juan Valdés Armada contra la sentencia de la Sala Quinta de este Tribunal Supremo de 29 de mayo de 1967, debemos declarar y lo declaramos improcedente, condenando al recurrente en la pérdida del depósito y en todas las costas del juicio.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1970

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director Gerente de Urbanización.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mieres por la que se señala fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras del proyecto de construcción del camino vecinal de la Vegona a Llanoperal, en este Concejo (primera y segunda fase)

Declaradas de urgencia las obras del proyecto de construcción del camino vecinal de la Vegona a Llanoperal, en este Concejo (primera y segunda fase), obra incluida dentro del plan extraordinario del habitat minero que forman parte del Plan de Inversiones Públicas, previstas en el Plan de Desarrollo